
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

本日は、大変お疲れ様でございまし

た。また、森井委員長におかれまして

は、早くから準備していただき、誠に

ありがとうございました。 

先週金曜日から、フィリピンも行っ

てまいりまして、無事に会議も終える

ことができました。参加の方々も、大

変お疲れ様でした。 

今週は、いよいよ地区大会もござい

ますので、ご参加よろしくお願いいた

します。 

委 員 会 報 告 
社会奉仕委員会 委員長 森井脩次 

本日は、橿森公園にて 20 名の出席

により、落葉の清掃作業を午前 11 時

より 12 時までの 1 時間行いました。

全員の協力により、ごみ袋 20 袋分の

落葉を集めることができました。会員

の皆さん、ご協力ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 11 月 24 日(火) 

第1171回例会 第1090号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数32名（出席免除4名）

本日出席19名 71.88％ 

[行事] 橿森公園清掃奉仕 

担当 社会奉仕委員会

第１１７０回 

平成２７年１１月１７日(火) 

[点鐘]１１時００分 

[ソング] 

[ゲスト] 

[ビジター] 

第１１７２回 

平成２７年１２月１日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 年次総会 

    新理事挨拶 

担当 幹事


